

2020年3月5日

日本音楽教育学近畿地区会員 各位

日本音楽教育学会 近畿地区担当理事

奥 忍  
村尾 忠廣  
菅 道子

### 新型コロナウイルス感染症に係る近畿地区例会 3月14日の開催中止について

突然ですが、3月14日（土）和歌山大学において開催予定されておりました第2回近畿地区例会一端中止することといたしました。これは、新型コロナウイルス感染の現在の事態を重く受け止め、近畿地区担当理事で協議し、「中止やむをえない」結果に至ったしいです。会員の皆様には、参加の申し込みをいただく中、開催中止となりましたことお詫び申し上げます。

なお予定しておりました「日本伝統音楽の授業を考える一能「羽衣」を中心に一」については、参加を希望される方、問い合わせも多くありました。今回の例会を延期として4月以降に開催できるかどうか、現時点では未定であります。引き続き検討しております。

新しい情報については日本音楽教育学会のHP上でお知らせする予定です。また、2020年度の第1回例会卒論・修論発表会は5月31日（日）時間未定（立命館大学）にて開催する予定です。よろしく願いいたします。

皆様、くれぐれもお身体ご自愛くださいますように。

以上